



Hella Phillip, eine moderne Aphrodite

Schmerz auf theatralischen Effekt ausgeht. Ich sprach sie an und machte eine Aufnahme von ihr, so wie sie war, ungeschminkt, noch mit Tränen in den Augen, und noch etwas gezwungen lachend; als ich ihr aber dann sagte, daß ich sie bei mir im Studio weiterfotografieren wollte, lebte sie auf und erzählte mir gleich, daß es ihr größter Wunsch sei, zum Film zu kommen, zu zeigen, was sie könne. Zuerst wurde sie richtig geschminkt, und dann fingen wir an zu arbeiten. Sie reagierte auf den leisesten Wink; ich hatte fast keine Arbeit, sie stellte sich ganz unbewußt richtig und der Ausdruck paßte sich verblüffend echt dem Sujet an. Als ich die Platten entwickelte, wußte ich: vielleicht habe ich eine Entdeckung gemacht: sie ist 16 Jahre alt und heißt Hella Phillip.

Hella
Phillip

Erster
Versuch,
Vamp
zu sein